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■小倉　仁君
栄町で育ち、豊田高専に進み建築会社に入
りました。父が28才の時に亡くなったため、
30才で小倉住建に戻り継ぎました。51才に
なりますが、趣味は釣りと浜田省吾ライブ、
落語が好きです。浜田省吾のライブには夫婦
で神戸へこの前行ってきました。釣りは海釣
りでよく行くのは日本海方面で、カヤックを
車に積んで夫婦で行きます。先日富山県の永
見に行ってブリを釣ってきました。魚屋さん
で10万円位する大物でした。この辺でカヤ
ックを積んだ車を見かけたら私がまた釣りに
行ったと思って下さい。
妻は43才でクラフトショップ「ALGO」

を営んでいます。アルゴの名前はオグラを反
対にしたものです。クラフト関係の作家さん
の物を紹介していて、生活に関するものなの
で、家に関係していて私の仕事にも広がりを
与えてくれています。
設計を私が行って、大工職人４人で新築か
らリフォーム等をしています。白沢町で100
年以上前の蔵をリフォームしてフレンチレス
トランにしました。その内装等で妻のクラフ
トと共に提案したりしています。アルゴでは
ワークショップだけでなく、お客様と共に作
り上げたりして家づくりにいろいろな思いを
込めています。
情報発信として、アルゴニュースレターを
発行して、仕事のことだけでなく、趣味のこ
とや、ミニイベント等をお客様である仲間の
方々に発信しています。前号でやっと500部

を越えました。
毎年７月には谷川温泉のお宿「莞山」で市

を開いています。オーナーの協力で尺八コン
サートやワークショップ、フリーマーケット
など1000人位が来てくれています。
夫婦で趣味と仕事を楽しんでいきたいと思

います。ロータリーもその中になればと思い
ますので、今後もご指導お願いします。
■小熊政則君
３年前に商工会議所青年部会長の時にお伺

いして青年部活動についてお話しさせていた
だきました。昭和44年１月生まれで同級生
も多くいて心強く思っています。
現在上之町で時計・補聴器等のお店をして

いますが、生まれた時は下之町のキネマ通り
にお店があり、私が２才の時に上之町に移転
し、区画整理で現在の所に建て替えました。
沼田東小に当時は通っていました。今は沼

小学区ですが。大学卒業後新宿小田急百貨店
に入社し３年勤めました。バブルがはじけて
流通業界も大変な時でした。
父が60才になり帰ってこいとなり店に入

りました。小熊時計店は祖父が下之町で昭和
13年に始めました。２代目の父は東京で２
年修行して祖父が亡くなり帰ってきました。
この業界も80年続けてきますと時代によっ
て変わってきます。メガネや時計がベースで、
貴金属や宝石等も扱っていましたが、今は高
齢者が多く補聴器が増えてきました。補聴器
も小型化や音についてだいぶ進化して良くな
ってきています。妻も補聴器技術者の資格を
取り、親身に対応しています。
趣味では、JC時代に何人かでバンドを組

もうとなり2011年頃からボーカル担当で練
習しながら仲間と楽しく活動しています。
子供が沼小に通っていて、昨年PTA会長

と市の連P会長を務めました。今年は沼田市
で県の連P大会があり、準備等でお手伝いし
ましたが、気楽に協力ができ成功裡に終えら
れました。
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■司　会　　 深津明子SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　水石清治君
■来賓及び来訪ロータリアン
地区国際大会推進委員　　　小曽根一雄君

今井幸吉会長
今日で年内の通常例会が最終になり、14

日クリスマス家族例会を残すのみとなりまし
たが、12日に職業奉仕委員会の職場訪問で
市議会の傍聴を行うことになり、桑原敏彦が
一般質問をする様子を見学します。ぜひ多く
の参加をお願いします。
ローターアクトに関して今年10月RI理事

会で大幅な規定変更があり、来年度から適用
されます。
アクターは18才以上の全ての若い成人が

入会できるということで、30才以上でも会
員資格があります。定款や細則を改正して各
クラブの判断になります。ロータリーの地区
に奨励され、今後は人頭分担金を払うことに
なりますが、詳細は決まってません。
RIは今約25万人のアクターを2022年まで

に50万人、29年100万人を目標とし、22年
までにアクターからロータリアンになる数を
20％を目指すと目標設定しました。
アクターがロータリーに入る前に他団体へ
流れないようにしたいようです。森田ガバナ
ーはアクター卒業生中心としたロータリーク
ラブを検討しているようですが、どうなるの
か。当クラブもアクター達と検討が必要かと
思い、自分なりに検討したいと思います。

塩浦敬之幹事
◎首里城再建義援金の件
Boxを回しますのでお願いします。

◎SAA出席委員会　　 福田真盛副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　南雲達也委員　
・小曽根一雄君（沼田中央RC）来月６月の
国際大会のご案内に伺いました。ご協力を
お願いします。
・今井幸吉君　沼田中央RC直前会長であり
地区国際大会推進委員の小曽根さんをお迎

えして。新会員卓話を楽しみにして。
・諸田一豊君　14日クリスマス家族会を18
時30分よりベラ・ヴィータで行います。
不慣れな点が多々あると思いますが、ご容
赦をお願いします。

・ニコニコ一週間　地区国際大会推進委員会
小曽根委員をお迎えして　
阿形登氏君　　中島　健君　　武田　寛君
塩浦敬之君　　水石清治君　　金井正樹君
高橋圭介君　　福田真盛君　　櫛渕光彦君
吉野　登君　　清野啓介君　　斎藤正典君
小倉　仁君　　宮内明彦君　本多由紀さん
櫛渕光彦君　　小熊政則君　須田羊子さん
小熊政則君　　割田一敏君　　星野貴昭君
宮澤孝幸君　　保坂充勇君　　松野正一君
南雲達也君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　武田　寛副委員長
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
清野啓介君　　金井正樹君　山田龍之介君
南雲達也君　　諸田一豊君　　櫛渕光彦君
吉野　登君　　綿貫利彦君　　武田　寛君
福田真盛君　　小熊政則君　　高橋圭介君
松野正一君　　割田一敏君　　宮内明彦君
小倉　仁君　　中島　健君　桑原伸一郎君

◎職業奉仕委員会　　　　　星野貴昭委員長
12月12日10時テラス沼田５階議場へ職場

訪問します。桑原敏彦が一般質問を行います
ので多くの参加をお願いします。11時頃１
回休憩がありますので１回退席し、12時ま
で傍聴予定です。終了後はダイナーで昼食と
思っています。
◎公共イメージ委員会　　　吉野　登委員長　
地区よりロータリーイメージアップ運動へ

の協力依頼がありました。事業内容は、ロー
タリーの友の活用で、ロータリー活動の宣伝
や認知に役立てたいので、会員企業やお知り
合いの店等に置いて一般の方にも見られるよ
うにしたいそうです。ご協力下さい。
■ハワイ国際大会について

地区国際大会推進委員会　小曽根一雄君　
６月６～10日ハワイのホノルルで国際大

会が開催されます。１次締切は終わりました
が、まだ大丈夫ですので、多くの登録参加を
お願いします。ぜひ沼田クラブの方と行きた
いと思います。

－2－

幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 31名 19名 73.10 ％


